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浅井雅彦の議会活動報告

宮崎ゆきこの議会活動報告

12月定例議会報告
１．高齢化社会と公共交通
２．創業支援と移住政策
３．地域の諸課題
①江田天川大島線　②済生会前橋病院
育英高校南側に建設予定の新橋を含む高規格道路
が、事業化に向けてようやく動き出しました。
この道路ができることによって、❶藤岡県道の渋滞
緩和❷通学路の安全＝抜け道としての通学路への車両
交通量の減少❸藤岡県道の老朽化対策❹アクセス向上
による済生会病院の機能向上　など
が見込まれます。
一日も早い事業開始に向けて、精
一杯取り組みます。

江田天川大島線の開通により済生会病院、日赤病院、
協立病院が結ばれます。
病院群のさらなる機能連携が期待されるため、厚労省
が突然発表した「済生会不要論」は払拭できることで
しょう。

総括質問より
○こども図書館移転とプレイルームについて
Q�　新本館には、現本館と現在前橋プラザ元気21のビルにあるこど
も図書館が移転統合する。一方、現こども図書館と同じ2階にある
プレイルームは、現地に残すと聞いている。今のこども図書館とプ
レイルームは、相乗効果を生み子育て世代から高く評価されている
が、分断されることでサービスや利便性が低下してしまうのではな
いか。新図書館にプレイルームを併設することが望ましいと考える
が見解を伺う。
A�　答弁：�現在、前橋こども図書館とプレイルームが隣接しているこ
とが好評を得ているということは承知しているが、再開発事業に
おける追加的な床取得について課題がある。一方、前橋プラザ元
気21については、子育て拠点として好評を得ていたことも踏まえ、
こども図書館の跡地利用に当たっては、子供をはじめ市民の皆さん
にとって魅力のある活用方法を検討していきたい。
令和5年9月議会　総括質問
●酒井氏歴代墓地：墓石傾きの修復　●教育施策 ⑴小学校からの本市
歴史教育の充実 ⑵生命の安全教育～ CAP導入 ⑶小中学校転校基準の
弾力的対応　●都市計画施策と子育て施策 ⑴千代田町中心拠点地区再
開発の新図書館や商業施設等のフロア配置 ⑵こども図書館移転とプレ
イルームについて　●前橋七夕まつり ⑴中央通り等七夕まつり期間中

の交通規制 ⑵七夕飾り増加に向けての企業や市民への働きかけ　●前
橋総合運動公園～野球場とテニスコートの現状と国体に向けての今後
の改善
令和5年9月決算審査（総務常任委員会）
●前橋市職員の人事交流の意議と今後の交流　●第七次総合計画 ⑴目
標設定の仕方 ⑵障害者雇用施策⑶転出超過と転出年齢層　●クラウド
ファウンディング型ふるさと納税 ⑴達成件数 ⑵メニューと目標金額
設定の仕方　●交通政策 ⑴前橋交通ポータルとデジタルサイネージの
更新 ⑵拡充の展開 ⑶観光情報など他分野との連携　●消防団運営事
業 ⑴女性消防団員、学生団員の増加数 ⑵消防団員の活動内容 ⑶消防
団員の平均勤続年数と平均年齢
令和5年12月議会　総括質問
●教育施策 ⑴スクールロイヤー ⑵新型コロナウイルス罹患後の教育
現場　●子育て施策 ⑴子供向け英語関連図書の充実 ⑵英語お話会イ
ベントの拡大 ⑶こども家庭センター　●本市主催イベントの情報一元
化　●アーツ前橋～部活動地域移行などを見据えた教育現場との連携

岡田修一の議会活動報告
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市民経済常任委員
議会運営委員

総務大臣感謝状

6月定例会　総括質問

和の文化の集い（臨江閣）
佐藤・元教育長と

あさい雅彦ホームページはこちら▶

宮崎ゆきこ総括質問

令和5年9月議会　総括質問
１．デジタル社会と市民生活について
２．防災、減災について
３．空き地、空き家対策について
４．古典文化・芸能の鑑賞、理解、伝承について
５．投票率向上について

令和5年9月議会　決算審査
１．友好・姉妹都市交流事業について
２．市民芸術文化祭開催事業について
３．歴史文化遺産活用推進事業について
４．地域対策事業について
５．防犯カメラ整備管理事業について
６．ペットボトル選別処理施設運営事業について
７．ごみ収集運搬事業について
８．雇用対策事業について
９．家畜防疫対策事業について
10．森林病害虫防除事業について
令和5年12月議会　総括質問
１．通学路の安全対策について
２．歯と口腔の健康について
３．2024問題と働き方改革について
４．2025問題及び2040問題と人生100年時代について
５．みずき中地区の諸課題について

https://maebashi-shuchannel.jp/okadash/
岡田修一ホームページ

教育福祉常任委員
ICT利便性向上特別委員
初心を忘れず、PTA活動での経験
を活かした教育問題や商工業者と
しての地域経済の活性化、東地区
の諸課題の解決を中心に活動して
まいります。
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総務常任委員会 副委員長
夫は群馬県議会議員の宮崎タケシ
2児の母（長男12才、長女4才）
子育て真っ最中のリアルな声を

市政に届けます！
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至前橋協立病院
　前橋赤十字病院
　JR前橋大島駅

群馬県済生会
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